

Ce samedi, Les Balladins des Sept-Îles s'associaient au Sonerien Da Viken de Minihy-Tréguier, pour un concert mêlant variété et tradition, à Saint-Jacques. Devant une église quasiment comble, les choristes, accompagnés à l'accordéon par Michel Lescop, ont emporté le public dans l'univers de la variété tant française qu'internationale. Les Sonerien Da Viken ont saupoudré la soirée d'intermèdes musicaux, mettant en avant la culture bretonne. Tous se sont retrouvés pour le dernier morceau de la soirée, le traditionnel « Bro goz ma zadou ». Le public, enchanté, a salué les prestations des deux formations par de chaleureux applaudissements. Le prochain rendez-vous avec la chorale Les Balladins des Sept-Îles aura lieu à l'automne, pour la désormais traditionnelle Fête de l'automne.

© Le Télégrammehttp://www.letelegramme.fr/cotes-darmor/perros-guirec/concert-le-public-etait-au-rendez-vous-17-07-2017